

Tann ist jetzt Partner von Tann

Marktrat stimmte bei seiner letzten Sitzung zu

Tann. Der „Vertrag über Partnerschaft und Zusammenarbeit“ mit der Stadt Tann in der Rhön ist keineswegs so umfangreich, wie man glauben könnte. Er beschränkt sich auf eine Seite und ist im fernen Tann bereits durch eines von zwei Gremien genehmigt worden. Im niederbayerischen Tann musste nur der Marktrat zustimmen, was er in der letzten Sitzung auch tat.

Der Vertrag benennt zuerst allgemeine Ziele der Zusammenarbeit beider Kommunen. Dies ist der Ausbau der Beziehungen auf humanitärem, kulturellem, wirtschaftlichem, touristischem und sportlichem Gebiet. Besondere Aufmerksamkeit erhält dabei die „Zusammenführung junger Menschen“. Erreicht werden sollen die Ziele durch gegenseitige Besuche, Kontakte von Vereinen, Verbän-

den und den Jugendlichen, Schulpartnerschaften, kirchliche Begegnungen, Kulturaustausch, touristische Angebote und sportliche Wettbewerbe. Beide Orte verpflichten sich, entsprechende Aktivitäten auch finanziell zu unterstützen. Diese Partnerschaft soll selbstverständlich durch einen Festakt besiegelt werden. Ort und Termin hierfür sind aber noch offen. – frä